

dari kesalahan atas kegagalannya. Motivasi mereka akan muncul karena tingkat kepercayaan akan kemampuan mereka selalu mengarah ke sisi positif.

Growth berarti perkembangan atau pertumbuhan dan Mindset merupakan bagian penting dari kepribadian dan di dalam buku "*The Secret Of Mindset*", Adi W. Gunawan mengutip dari kamus elektronika menyebutkan mind-set terdiri dari dua kata : Mind dan set. Kata "mind" berarti "sumber pikiran dan memori; pusat kesadaran yang menghasilkan pikiran, perasaan, ide, persepsi yang menyimpan pengetahuan dan memori. Kata "Set" berarti "mendahulukan peningkatan kemampuan dalam sesuatu kegiatan, keadaan utuh/solid".

Mindset adalah kepercayaan-kepercayaan yang memengaruhi sikap seseorang; sekumpulan kepercayaan atau suatu cara berpikir yang menentukan perilaku dan pandangan, sikap, dan masa depan. Sikap mental tertentu atau watak yang menentukan respons dan pemaknaan seseorang terhadap situasi. Jadi, mindset sebenarnya kepercayaan (*belief*), atau sekumpulan kepercayaan (*set of beliefs*), atau cara berpikir yang mempengaruhi perilaku dan sikap seseorang. Pemikiran yang mendalam sehingga mencapai level yang disebut dengan keyakinan. Mindset ini di bentuk dari apa yang masuk ke dalam diri kita selama bertahun-tahun.

Lokasi penelitian ini akan dilakukan Universitas Islam Negeri Sunan Ampel (UINSA). Mahasiswa Malaysia khususnya bagian negeri Sarawak yang berada di Surabaya Indonesia itu dihantar atau hubungan dengan Madrasah al-Quran Bintulu dan Pusat latihan Dakwah. Konselor tertarik untuk meneliti karena konseli adalah salah seorang mahasiswa yang punya rasa yang kuat ingin mengubah dirinya ke arah positif dan membantunya bisa beradaptasi dengan lingkungan dan sekelilingnya sama ada budaya organisasi walaupun mindsetnya pada awalnya *fixed mindset* yang mendominasi, Konselor melakukan observasi yang bersifat observasi partisipatif iaitu peneliti terlibat kegiatan sehari-hari orang yang sedang di amati atau yang digunakan sebagai sumber data penelitian, sambil melakukan pengamatan, peneliti ikut melakukan apa yang dikerjakan oleh sumber data, dan ikut merasakan suka dukanya. Dengan observasi partisipan ini, maka data yang diperoleh akan lebih lengkap, tajam dan sampai mengetahui pada Observasi penuh terhadap konseli baik dari segi emosi maupun latar belakang suasana lingkungannya.

3. Jenis dan Sumber Data

Data non-statistik akan digunakan dalam penelitian ini. Data non-statistik akan diperoleh dalam bentuk verbal (deskripsi) dan bukannya

konselor cenderung memilih observasi partisipatif yang partisipasi moderat (*moderate participation*) dalam observasi ini terdapat keseimbangan antara konselor menjadi orang dalam dengan orang luar. Konselor dalam mengumpulkan data ikut observasi partisipatif dalam beberapa kegiatan, tetapi tidak semuanya

Dalam observasi konselor menggunakan observasi jenis partisipasi, dimana observer terlibat langsung secara aktif dalam objek yang diteliti. Hasil dari observasi, konselor mendapatkan ada beberapa faktor yang turut memperburuk kondisi konseli. Faktor yang pertama adalah lingkungan tetangga yang kurang kepedulian terhadap sesama. Faktor yang kedua adalah kondisi rumah yang kurang kondusif seperti suram, pengudaraan yang kurang baik.. Faktor ketiga adalah konseli gemar bersendirian. Saat diajukan pertanyaan, konseli memandang konselor dengan sorotan mata yang tidak enak. Apabila berbicara terkadang konseli seakan berbicara tetapi sukar memberi perhatian sepenuhnya pada awalnya.

b. Wawancara

Dalam penelitian ini, konselor akan menggunakan wawancara yang tidak terstruktur dimana konselor bebas untuk menanyakan serta melakukan sesi wawancara tanpa adanya pedoman. Wawancara tidak terstruktur sering digunakan untuk

